



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:24

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Domingo 19 septiembre de 2004

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+ Atrapan a jefes de banda

Dos supuestos cabecillas de la banda Ángelus, dedicada a cometer secuestros rápidos o “secuestros express”, fueron capturados ayer por la Policía en un operativo espectacular en una zona semi-rural de Nueva Vida, en Ciudad Sandino.

+ Fue una puñalada

+ De la Hoya perdió la respiración y cayó por el izquierdazo de Hopkins.

El Nuevo Diario

+ ¿Protegidos o abusados?

* Escándalo sexual de director Bruce Harris en Honduras sacude a la Institución

* Investigación orientada aquí por MiFamilia y Procuraduría de Derechos Humanos

* Buscan más casos de menores abusados por Harris en el vecino país

+ Pobladores temen por menores en albergues

Pobladores temen por la integridad de muchos niños que se encuentran en las casas hogares en Nicaragua, quienes pueden sufrir por el comportamiento de los representantes de estas instituciones, como sucedió con el británico Bruce Harris, quien se desempeñaba como director ejecutivo de los programas de Casa Alianza, que fue despedido por haberle pagado favores sexuales a un jovencito hondureño.

+ Novoa a Panamá

El Procurador General de la República, Alberto Novoa, viajará esta semana a Panamá para entrevistarse con las autoridades de ese país y conocer de cerca todo lo relacionado a la investigación por blanqueo de capitales, atribuido a varios ex funcionarios de gobierno encabezados por Arnoldo Alemán.

+ Madre busca a su Sheila

+ ¿Cómo actúan y piensan los 10 terroristas más buscados?

* El wahabismo, la lucha islámica contra Occidente, es la base de sustentación ideológica detrás de Al Qaeda

* Osama Bin Laden, líder militar musulmán, es el estratega más importante que tuvo el radicalismo islámico en los últimos cinco siglos

* Un congreso organizado en Peshawar, en la frontera afgano-paquistaní, en 1998, creó el Frente Islámico Mundial de la Yihad contra los Judíos y los Cristianos. Fue cuando Al Qaeda se internacionalizó.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:24

PAG - 2 -

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+ Nicas con mucha diversión y menos trabajo (Pág. 7 A)

+Se dice que el nicaragüense es trabajador, sin embargo, un estudio realizado por el Instituto Nicaragüense de Estadísticas y Censos, revela que de cada diez pobladores, nueve se recrean, pero de ellos sólo tres realizan un trabajo productivo

+Petróleo sube por huracán "Iván" (Pág. 5 B)

+En Nueva York y en el Estado de la Florida

Los precios del petróleo se dispararon 1.71 dólares este viernes en Nueva York y Estado de la Florida, cerrando por encima de los 45 dólares por primera vez desde el 24 de agosto, debido a que los inversores se mostraron preocupados por las consecuencias del huracán "Iván" sobre el aprovisionamiento.

+ Campesinos reclaman pago de indemnización (Pág. 4 A)

+Trabajadores que hace tres años fueron despedidos de Agrícola El Limón, de la Fundadora-Jinotega, reclaman aún sus prestaciones sociales completas a la patronal de esa empresa, porque por ahora sólo podrían recibir 2,000 córdobas de los 8,000 que exigen como indemnización.

El Nuevo Diario

+ "Diálogo Bolaños-Ortega confirmado para octubre" (Pág. 3 A)

Edil de Managua repite sus argumentos y considera que ya "se han limado las asperezas"

La tormenta ya pasó, las vanidades políticas han sido puestas a un lado y durante la primera semana de octubre, el presidente Enrique Bolaños y el comandante Daniel Ortega, se sentarán a la mesa.

+Otras dos encuestas favorecen a Marengo (Pág. 3 A)

+ Dos encuestas, una encargada por el FSLN y otra por el PLC, dan al candidato sandinista a la alcaldía de Managua, Dionisio Marengo, una ventaja de catorce y diez puntos, respectivamente, sobre el segundo lugar en donde se ubica Pedro Joaquín Chamorro, el candidato liberal.

+CSE capacita a 60 fiscales nacionales (Pág. 3 A)

+Debido a la proximidad de las elecciones municipales de noviembre, la Dirección de Capacitación del Consejo Supremo Electoral (CSE) capacitó a 60 fiscales nacionales de los once partidos políticos inscritos legalmente.

+BM nos subestimó o sólo se lava manos (Pág. 4 A)

* Amplia entrevista con Amparo Bavillan, representante del Banco Mundial en Nicaragua

* Explicaciones y "salidas por la tangente"

* El socorrido argumento de las inconclusas "reformas paramétricas"



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:24

PAG - 3 -

Opinión

La Prensa

Un análisis de la aventura informativa

José Saramago

Los que tienen una información que no necesita ser especializada, de la Geometría, saben que durante siglos se intentó alcanzar, llegar a lo que se llama la cuadratura del círculo, reducir el círculo a un cuadrado. Sólo en 1882 es que se ha llegado a la demostración final de que cuadrar el círculo es imposible.

Si yo digo que la información es la cuadratura del círculo estoy diciendo, aparentemente, que aunque no existieran periódicos ni radios ni televisión, siempre estaríamos recibiendo información del medio en el que nos encontramos, del paisaje, del río, de la luz, del cielo, todo eso va informando, pero cuando ahora nosotros decimos información, los que escriben y los que no escriben, pero presentan imágenes o leen lo que otros han escrito, los fotógrafos, todo ese mundo, viven para informarnos.

El Nuevo Diario

Sobre las reformas al Poder Judicial en Nicaragua

***Ofilio Mayorga Roa ***

Los nicaragüenses somos especialistas en describir nuestra realidad. En otras palabras, somos los genios de la “fotografía social y política”. En todo momento y espacio discutimos animadamente sobre “los problemas más agobiantes para el país”. Señalamos culpables y navegamos sobre un remolino de explicaciones y dificultades; sin embargo, muy poco hacemos por encontrar la salida. ¿Acaso somos parte del problema o de la solución?

Hace unas semanas tuve la oportunidad de participar en una “mesa redonda” auspiciada por USAID y el National Law Center de la Universidad de Arizona en un hotel capitalino. El tema principal: Tratado de Libre Comercio de Centroamérica y los Estados Unidos de Norte América (Cafta). Se formaron algunos grupos de discusión, y por curiosidad, resolví entrar en un salón en donde se debatía sobre algunas propuestas para propiciar el Comercio Internacional en Nicaragua. Desde luego, no es mi intención escribir aquí sobre Comercio Internacional –me declaro incompetente en materia del “mercado”–, pero sí me llamó mucho la atención que el asunto que movió los espíritus presentes fue el famoso Poder Judicial. No cabe duda: la seguridad jurídica y un Poder Judicial independiente generan confianza para la inversión extranjera y el intercambio internacional.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:24

PAG - 4 -

Caricatura

La Prensa

